

Une quarantaine de membres de la section du Pays de Sarrebourg ont participé, malgré les inquiétudes liés au coronavirus, mais avec les précautions d'usage, à l'Assemblée générale ce 13 mars 2020. Cette réunion s'est déroulée en présence de Christine Herzog, sénatrice de la Moselle et conseillère départementale, de Fabien Di Filippo, député de la circonscription et de Nicole Pierrard, conseillère départementale. Après les différents rapports et le renouvellement du comité, les participants ont été invités au traditionnel verre de l'amitié.

SARREBOURG Vie associative

La Société d'Histoire prépare un livre sur Hartzviller

La Shal (Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine) compte 180 membres. Lors de l'assemblée générale, le président de la section de Sarrebourg, Roland Kleine, a évoqué l'en-

gouement pour les conférences mensuelles qui remplissent chaque fois la salle.

Les sollicitations quant à des renseignements et des précisions sur certains aspects du passé émanent de chercheurs se trouvant parfois à l'étranger.

Jean Achereiner, responsable de la commission éditions, a rappelé les dernières publications : la brochure du Dr Victor Heymes sur Walscheid traduite par Marie-Claire Christophe, la monographie de Hultehouse rédigée par Herbert Andlauer et l'histoire très documentée sur le Bengeles.

Enfin, il a annoncé la sortie prochaine de la monographie d'Arzviller, un ouvrage de plus de 350 pages composé par Jean-Michel Mutz.



Une quarantaine de personnes ont suivi les travaux de l'assemblée générale au centre socioculturel de Sarrebourg. Photo RL